



Cuántas veces ha modificado AMLO la Constitución de México

El político tabasqueño inició desde 2019 una carrera para modificar la Carta Magna de 1917

Por Omar Tinoco Morales



Andrés Manuel López Obrador presentó este 5 de febrero un paquete de reformas constitucionales. (Ilustración: Jovani Pérez)

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** presentó este 5 de febrero en **Palacio Nacional** una batería de 18 iniciativas con reformas constitucionales, por lo que se convierte en el Ejecutivo Federal con mayor número de propuestas de modificaciones a la **Carta Magna** a sólo unos meses de dejar el poder.

El político tabasqueño asumió la presidencia el 1 de diciembre de 2018 y a partir de 2019 inició una carrera en el Congreso para modificar la Constitución.

Entre marzo de 2019 y el 31 de enero de 2024, López Obrador ha presentado **10 iniciativas de carácter constitucional** y ha conseguido a través de Morena y sus aliados 23 cambios a la Carta Magna, modificando en total 62 artículos.

En todos estos años sólo sufrió rechazos por parte del Congreso: la reforma eléctrica y la electoral.

Este lunes, en el marco del 107 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, López Obrador lanzó once propuestas de cambios a la Carta Magna, es decir, busca de un sólo golpe el mismo número de cambios que presentó a lo largo de cinco años.